

Unsere Pläne, Ziele und Vorhaben für Baierbrunn

Aus unserem Wahlprogramm zum Thema:

KLIMASCHUTZ/ENERGIE

Im Bereich Klimaschutz kann die Gemeinde durch die Reduzierung des Verbrauchs fossiler Energieträger und Maßnahmen zur optimalen Energienutzung in gemeindlichen Gebäuden Vorbild sein und die Bürger bei entsprechenden Verbesserungen an privaten Liegenschaften unterstützen.



Wir unterstützen das laufende Geothermie-Projekt der Stadtwerke München und sehen darin mittel- und langfristig die Chance, zumindest teilweise eine klimaneutrale Wärmeversorgung für Baierbrunn aufzubauen.

Bei der Sanierung oder dem Neubau öffentlicher Gebäude muss die Nutzung erneuerbarer Energien elementarer Bestandteil sein.

Die ÜWG hält den Aufbau eines Energie- bzw. Umweltbeirates für sinnvoll, der öffentlich relevante Fragen und konkrete Anfragen der Bürger behandelt. Informationsveranstaltungen zu Klima und Umwelt können über Vorhaben und Möglichkeiten aufklären